

Prevén con reforma menos competitividad (Reforma 10/09/13)

Prevén con reforma menos competitividad (Reforma 10/09/13) Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (10 septiembre 2013).- El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Juan Pablo Castañón, señaló que la propuesta de reforma hacendaria del Presidente Peña Nieto afecta a la clase media y la competitividad de las empresas, aunque considera positiva la eliminación del IETU. "Lo bueno es que tiene una tendencia a la simplificación, que desaparece el IETU y eso apoya mucho la liquidez de las empresas, lo malo es que, en compensación de esto las empresas ya no podrán deducir todas las prestaciones que le dan a los trabajadores en bonos de productividad, en bonos de asistencia y sólo lo podrán deducir en un 31 por ciento", dijo Castañón. "Lo malo es que se grava a la clase media, a todos aquellos profesionistas que están creciendo, que están avanzando en su carrera profesional y que ya están ganando 40 o 42 mil pesos en adelante y pues ahora tendrán que tributar un 32 por ciento", manifestó en entrevista para Radio Red. Además, el titular de la Coparmex considera que la reforma pegaría principalmente en la frontera al homologar el IVA al 16 por ciento y gravar las importaciones temporales de la industria maquiladora, lo cual afectaría a la liquidez de las empresas. Castañón insistió en que no se promueve la generación de empleos y llamó a revisar temas como el de la vivienda y la educación para establecer una política fiscal incluyente. "No se está permitiendo ni promoviendo la reinversión de utilidades y nuevos proyectos ni la generación de la empleos", dijo. "Nosotros insistiríamos en que el mejor impuesto es el impuesto al consumo, insistiríamos en que no puede dejar vulnerable a las fronteras y que se revise el tema de la vivienda y de la educación, nos parece que tiene haber una política fiscal que nos lleve a un México más incluyente, a un México en donde no se estereotipe que le tienes que quitar a unos para dar a otros". En su comentario semanal, Juan Pablo Castañón señaló que el sector que representa ve con preocupación la iniciativa de reforma hacendaria porque desalienta la inversión y el crecimiento de las empresas formales. "Los empresarios no vemos propuestas en esta Reforma para lograr el proyecto de país con crecimiento sustentable que se nos ofreció al principio de la administración; por el contrario, vemos una iniciativa regresiva que desalienta la inversión y el crecimiento de las empresas formales, y que definitivamente no ayuda a crear los empleos formales que necesitamos todos los mexicanos", subrayó Castañón. Criticó las modificaciones a la Ley del ISR porque consideró que aumentarán la carga tributaria a las empresas formales y con ello desalentarán la creación de más empleos formales. La propuesta de pagar el IVA en las colegiaturas y acotar las deducciones personales, es también un retroceso inaceptable, mencionó la Coparmex. Por otro lado, interpretó como medidas que en carecerán la creación del empleo formal la imposición de topes a la deducción de prestaciones de previsión social, como fondos de ahorro, aguinaldo, horas extras y primas vacacionales. Mencionó que propuestas como la eliminación del régimen de consolidación fiscal, limitando el plazo para el pago de ISR a sólo tres años, o la desaparición del régimen simplificado para el sector primario, autotransporte y empresas integradoras, inhiben la generación de nuevos proyectos. "Toda reforma, especialmente una hacendaria, debe evitar la dinámica perversa de atender más al que más protesta y de castigar a quien le va mejor, producto de su esfuerzo y su trabajo", recalcó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo